

Nos complace anunciarte que el Centro Regional de Transfusión Sanguínea tiene previsto realizar una Campaña de Donación de Sangre en la Universidad, para este mes de Noviembre.

El Centro de Transfusión estima muy importante para la concienciación de los jóvenes, una adecuada información y familiarización con el acto de solidaridad que supone la hemodonación.

Por otro lado, el consumo de sangre en nuestros hospitales, es cada vez mayor debido al alcance de los conocimientos sanitarios que hacen posible que se salven muchas vidas humanas que hace unos años se hubieran perdido sin remedio.

En muchos años no podrá sustituirse la sangre humana por ningún otro preparado artificial. Por lo que las transfusiones de sangre tendrán que seguir haciéndose gracias a la voluntad de los donantes.

Para ello, muchos jóvenes tendrán que asumir esa responsabilidad de donar sangre.

Por esta razón, te ruego colabores apoyando la labor de promoción de la donación de sangre entre nuestros universitarios durante la Campaña, cuyas fechas y horarios aquí adjuntamos.

Un saludo.